

Fecha: 02-02-2026  
 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos  
 Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos  
 Tipo: Noticia general  
 Título: En UACH destacan ingreso de 512 estudiantes habilitados PACE de Los Ríos y de Los Lagos

Pág. : 6  
 Cm2: 155,9

Tiraje: 4.800  
 Lectoría: 14.400  
 Favorabilidad:  No Definida

## En UACH destacan ingreso de 512 estudiantes habilitados PACE de Los Ríos y de Los Lagos

**U**n total de 512 estudiantes habilitados del Programa de Acompañamiento y Acceso a la Educación Superior (PACE) ingresaron este año a la Universidad Austral de Chile, provenientes de establecimientos de las regiones de Los Ríos y Los Lagos, marcando un récord histórico para el programa. Esta cifra, según destaca-

ron desde la casa de estudios superiores, consolida una tendencia sostenida al alza, reflejando que cada año son más las y los estudiantes PACE que logran acceder a la educación superior.

A través de un comunicado, la UACH recordó que el Programa PACE desarrolla un trabajo sistemático de acompañamiento que se inicia en tercero

y cuarto año de Enseñanza Media, donde se implementan acciones de orientación vocacional y talleres de desarrollo de habilidades del siglo 21, apoyando a los estudiantes en la toma de decisiones informadas sobre su futuro educativo.

Posteriormente, al ingresar a la universidad los estudiantes continúan siendo apoyados a través del Componen-

te de Acompañamiento en Educación Superior, el cual contempla nivelaciones académicas, acompañamiento psicoeducativo y apoyo académico en asignaturas desafiantes, ajustado a las necesidades particulares de cada estudiante, con el objetivo de fortalecer su permanencia y progreso en la educación superior.

"Este récord da cuenta del tra-



LA CIFRA FUÉ CONSIDERADA UN RÉCORD EN LA CASA DE ESTUDIOS.

bajo sostenido en los territorios y del compromiso del programa con las trayectorias educativas", indicó la coordinadora ejecutiva del programa PACE UACH, Alejandra Arévalo. CG